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EXMO SENHOR 

CHEFE DE GABINETE DE SUA EXCELÊNCIA O 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

    S/070/2024/XIII 

 

Assunto: Requerimento – OBRAS DE AMPLIAÇÃO DA AEROGARE DO 

CORVO E DO QUARTEL DOS BOMBEIROS 
                          

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Com os melhores cumprimentos, 

Horta, 25 de junho de 2024. 

 

 

O Chefe de Gabinete do Grupo Parlamentar 

 

 

 

Frederico de Melo Alves Soares 
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REQUERIMENTO 

 

OBRAS DE AMPLIAÇÃO DA AEROGARE DO CORVO E DO QUARTEL DOS 

BOMBEIROS 

 

Considerando que nos Planos Regionais anuais da responsabilidade dos XIII e 

XIV Governos Regionais dos Açores estavam inscritos montantes para a transferência à 

SATA Gestão de Aeródromos, SA para o quartel dos bombeiros da ilha do Corvo e para 

a ampliação da aerogare “visando a melhoria da sua operacionalidade e segurança”; 

Considerando que a 22 de maio do corrente ano, no plenário da Assembleia 

Legislativa da Região Autónoma dos Açores, a senhora Secretária Regional do Turismo, 

Mobilidade e Infraestruturas, Berta Cabral, referiu, em resposta ao Grupo Parlamentar do 

PS/Açores a obra da Aerogare do Corvo ficou “várias vezes deserta” e que o Governo iria 

“proceder à revisão do projeto”, porque “uma aerogare por 8 milhões de euros é, de facto, 

um valor exorbitante em qualquer ilha. E, portanto, temos de tentar encontrar aqui 

soluções mais económicas e, neste momento estamos em revisão de projeto para poder 

lançar novamente a concurso e ter alguém que concorra. Porque, mesmo assim, nem 

conseguem concorrer.” 

Considerando que o processo se tem arrastado e que as suprarreferidas declarações 

da Senhora Secretária Regional do Turismo, Mobilidade e Infraestruturas fazem prever 

alguma inércia por parte do Governo Regional dos Açores, diante de um conjunto de 

atrasos significativos no âmbito da concretização destes investimentos fundamentais para 

ilha do Corvo. 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, o Grupo 

Parlamentar do PS/Açores, através dos deputados signatários, requer que sejam prestadas 

as seguintes informações:  

1 – Cópia de todos os procedimentos já efetuados no âmbito da execução deste 

projeto; 
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2 – Identificação dos procedimentos que faltam concretizar para o lançamento da 

referida empreitada, bem como calendarização; 

3 – Listagem onde constem todos os valores que já foram transferidos para a 

SATA, Gestão de Aérodromos, SA, no âmbito do procedimento acima descrito, com 

datas dessas transferências; 

 

Ilha do Corvo, 21 de junho de 2024 

 

O Deputado, 

 

Lubélio Mendonça 

 

Andreia Cardoso 

 

Carlos Silva 

 

 

Joana Pombo 


